
第２回例会報告（７月８日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ４６名 ・欠席数 １６名
・当日出席率 ８３.０２％ ・前々回修正出席率 １００％ ３０回目
＜欠席会員＞青野､青木､原田､檜垣(圭)､飯､菅､宮本､佐伯､重松
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､坂本､高木
＜６／24欠席補填＞(6/12阿波徳島)飯､村上(修)､(6/14今治北)檜垣(圭)､黒田､(6/29

今治南)笠間､越智(務)､(6/29IAC)佐々木､(7/6今治南)近藤(正)

◇松本東パストガバナー・今日は大切なお願いに上がりました。今治ＲＣでお世話になる
と思いますのでよろしくお願いします。

◇会長報告・松本パストガバナーに当分区から是非ガバナーをと要請を受けた。東予の９
クラブ（今治３クラブ含む）で検討の上、ご返事したいと思います。

◇幹事報告・ガバナー月信７月号の８ページ、一般会計の予算の「支出の部」が「収入の
部」になっているので、「支出の部」に訂正をお願いします。

・回覧物；2004-05年度公式名簿、第２期米山奨学事業 基礎調査報告書、他
◇親睦活動委員会報告・６月27日にサンセットヒルズＣ.Ｃ.で開かれた第６回ゴルフコン

ペの成績報告です。優勝／香川氏 準優勝／飯会員 ３位／近藤正人会員

委員長挨拶 久米新世代活動委員長 2670地区の最重点事項の講師派遣、
体験受入企業のリストを作った。学校から依頼があるように今後働きかけたい。「青少年
友の会」会員数は現在64名。活動しているのは約半数のようだ。まだキャンプ日程が決ま
っていない。活発な活動の努力をしたい。「ライラ」への参加もよろしくお願いします。
平尾インターアクト委員長 今治西高ＩＡＣの指導、助言が役目だ。会員は現在18名（男
８女10）。６月に開いた公開文化祭フリーマーケットのお礼状が届いている。８月に高知
県伊野町で年次大会が開かれるので参加する。また７月11日の交換学生のバーベキューパ
ーティーは51名の参加。ＩＡＣからは４名参加します。 佐藤ロータリー財団委員長 会
員はしっかり職業奉仕に励んで頂いて、社会から浄財をどんどん吸収して財団へ寄付を。
それがまた財団を通じて社会へ還元される。当クラブから財団への寄付目標は１人100ド
ル。ポールハリス・フェローに３～５人はなって欲しい。ＧＳＥはミシガンから来る。
2670地区からも５人送り出す。募集しているのでご推薦を。100万ドル例会をやってもい
いかなと思っています。 檜垣俊二米山記念奨学会委員長 米山の方へもがっぽり寄付を
お願いしたい。奨学会の財政は厳しい。全国で1000名の留学生に１人200万円支給してい
る。積立金の取り崩しで対応せざるを得ない現状だ。来年は支給額の減額を検討している。
当クラブからの今年度の寄付は70周年で50万円して頂ける。奨学生の蔡莉さんが例会出席
の時はスピーチしますのでよろしくお願いします。 黒田クラブ会報委員長 西信副委員
長、原委員と３人が１ヵ月交代で週報を担当する。今期は性能の良いテープレコーダーを
購入して頂いたので充分活用して週報の作成に努めたいと思います。 田中広報委員長
地域社会の人にロータリーを認知、理解してもらえるよう努めたい。特に100周年、70周
年を切り口に報道機関へ情報提供を積極的にしていきたいので、提供に値する情報を委員
会までお願いします。また、当ＲＣのＨＰへリンクを増やして欲しいと思います。

＜ゲスト＞ 2002-03年度パストガバナー 松本東氏（松山南ＲＣ）
＜来訪ロータリアン＞ 今治南ＲＣ；越智瑞晃氏

次回例会（７月１５日）

【 会計審議 】 黒川浩会計、2003-04年度決算・2004-05年度予算
【 会員卓話 】 重松宗孝氏 「子供をゆがませる間取り」

＜会員誕生日＞ 檜垣圭之介氏（７／１６） 近藤 正人氏（７／１７）
黒田 光正氏（７／１７）

＜夫人誕生日＞ 檜垣 俊二氏（７／１６） 越智 健司氏（７／１８）

〔 献立 ； 健寿司 〕
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